

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Naurod am 18. November 2008

Entwicklung der Kellerskopfschule (CDU)

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat bezüglich der weiteren Entwicklung der Kellerskopfschule zu berichten,

- a) in welchem Umfang Schülerinnen und Schüler nach der Umwandlung der Theodor-Fliedner-Schule in ein Gymnasium erwartet werden können,
- b) mit welchen organisatorischen Maßnahmen die Schülerzahl weiter gesteigert werden kann und
- c) wie ein funktionierender Schulbusbetrieb eingerichtet werden kann

Begründung:

Die Stabilisierung der Kellerskopfschule als Realschulstandort im nordöstlichen Stadtgebiet hat in den letzten Monaten erhebliche Fortschritte gemacht. Die Bemühungen des Schuldezernats, der Schulleitung, aller Schulgremien und letztlich auch des Ortsbeirates haben sich somit positiv ausgewirkt.

Durch die Entscheidung der städtischen Gremien, die Theodor-Fliedner-Schule in einen gymnasialen Standort umzuwandeln, kann die Schule -bei entsprechenden Unterstützungsmaßnahmen des Magistrats- weiter gestärkt werden.

Die Verlängerung der Schulbuslinie aus den östlichen Vororten bis zum Plutoweg ist sehr zu begrüßen, wobei allerdings die unterschiedlichen Zeiten des Schulbeginns hinderlich sind und „angepasst“ werden müssten.

Beschluss Nr. 0035

antragsgemäß beschlossen

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII
101500

Nickel
Ortsvorsteher